



COMIENZA DESBANDADA DE ASPIRANTES

Eduardo Ramírez, nuevo líder de Morena en el Senado

Por unanimidad y sin necesidad de votación interna, el grupo parlamentario de Morena en el Senado eligió ayer a Eduardo Ramírez como su nuevo coordinador parlamentario y, por ende, será el nuevo presi-

dente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara alta.

Eduardo Ramírez, quien ya fue presidente de la Mesa Directiva del Senado, de 2020 a 2021, es del grupo más cercano a Ricardo Monreal

Ávila y se afilió a Morena en 2018, luego de ser militante del PVEM, desde donde logró ser edil de su natal Comitán, Chiapas.

El acuerdo en la bancada morenista incluyó designar un asiento en

la Jucopo al senador César Cravito –del grupo radical y contrario a Monreal Ávila en el Senado–, donde Morena tiene tres lugares.

Este acuerdo unánime en la fracción guinda se logró casi de inme-

diato luego de que en la sesión del pleno de la Comisión Permanente del Congreso se aprobaron las solicitudes de licencias de los senadores Ricardo Monreal, de Morena, a partir del viernes 16 de junio, y de Manuel Velasco, del PVEM, a partir del 13 de junio; al diputado Gerardo Fernández Noroña, del PT, a partir del 13; y a la diputada Yeidckol Polevnsky, desde el 15 de junio. —Victor Chávez